

Vegaviana

Construido entre encinas y alcornoques es un monumento perenne como recuerdo del encinar y la dehesa. Su arquitectura urbana se caracteriza por la curiosa textura de sus fachadas de piedra de pizarra enfoscadas en acabado rugoso, grueso, y encalado. Amplios espacios ajardinados completan la decoración urbana. Todo ello ha generado importantes nominaciones y elogios en publicaciones técnicas, así como reconocidos premios a su arquitecto, José Luis Fernández del Amo.

Importante la Iglesia Parroquial, como una casa más del pueblo pero de grandes dimensiones siguiendo la técnica del fachadas del resto de las casas.

Destaca también la estatua Homenaje al Colono

NO TE PUEDES PERDER

- Escuelas
- Iglesia Virgen de Fátima
- Sendero SL-CC 212
- Estatua Homenaje al Colono
- Plazas
- Sendero PR-CC 183

FIESTAS: La Virgen de Fátima, 13 de Mayo. San Isidro Labrador, 15 de Mayo.

